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Cari amici, Signore e Signori, 
  

  siamo giunti, anche quest’anno, al nostro appuntamento statutario, in cui 

analizzeremo l’attività svolta nello scorso anno e cercheremo di porre le premesse per 

il nostro futuro cammino. 

  

 Grazie all’impegno profuso nel 2007 sono stati raggiunti risultati più che 

lusinghieri : il 2007 si è infatti concluso con 1162 donatori effettivi con un 

incremento di 42 unità rispetto al 2006. 

 

Confortante è anche il dato relativo ai nuovi iscritti: sono infatti ben 111  (contro i 

101 del 2006) i donatori che per la prima volta si sono sottoposti al prelievo, 

fornendo quel ricambio indispensabile per garantire continuità alla nostra attività. 

 
 
 

 

UNITA’ DI RACCOLTA FISSA 
 

L’attività dell’U.D.R. ha fatto registrare 70 giornate di prelievi con una media di 

34,2 donatori ciascuna. (32,4 nel 2006) 

Complessivamente il numero delle donazioni effettuate nel corso del 2007 è stato 

di 2396 sacche, con un incremento rispetto al 2006 di 152 unità pari al 6,77%, con 

una media pro-capite di 2,00 donazioni (4,7% nel 2006). 

Considerando che le previsioni di crescita a livello provinciale erano attestate al 

5% ma che in realtà si sono arrestate al 2,8%, possiamo affermare che il risultato 

ottenuto è più che soddisfacente e va a consolidare una crescita che ormai è diventata 

abituale per la  nostra Sezione. 

      In sette anni siamo passati dalle 1656 sacche al 31.12.2000 alle 2396 di fine 2007. 

 

Come già avevamo accennato nella relazione dello scorso anno, è stato 

perfezionato un protocollo d’intesa con l’Azienda Ospedaliera per effettuare ai 

donatori superiori ai 50 anni, l’esame dell’H.B. occulto, per prevenire e diagnosticare 

la formazione di tumori all’apparato gastrointestinale. 

Si arricchisce così di un altro importante tassello il kit di esami preventivi che 

l’Avis Aronese mette a disposizione dei donatori per la salvaguardia della loro salute. 

E’ evidente che risultati di una simile portata si ottengono grazie all’impegno 

costante profuso dal Direttivo nell’espletamento della gestione amministrativa e delle 

attività di supporto organizzative e promozionali. 

Un doveroso ringraziamento va rivolto all’equipe medica ed infermieristica i cui 

componenti con professionalità, competenza e grande senso di responsabilità hanno 

fattivamente contribuito al buon andamento dell’Unità di Raccolta. 
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ATTIVITA’ PROMOZIONALI E FORMATIVE 

  

 

Anche il 2007 è stato un anno molto ricco di attività promozionali e di corsi di 

formazione che hanno avuto come protagonisti i nostri giovani, che ancora una volta 

hanno rivestito un ruolo estremamente importante nell’ambito della nostra 

associazione. 

Il gruppo è numericamente cresciuto, aumentando così le proprie potenzialità, 

ma di questo parleremo più avanti. 

Per ora ci limitiamo ad elencare brevemente le attività e le iniziative effettuate: 

• La presentazione dell’attività istituzionale dell’Avis illustrata dal Gruppo 

Giovanile in collaborazione con l’ADMO (Donatori di midollo osseo) del VCO e 

con l’Assessorato alla Sanità della Regione Piemonte nelle scuole superiori 

cittadine. 

• La sponsorizzazione del Gruppo Podistico Arona Avis Aido. 

• La sponsorizzazione dei Tornei di Beach Volley organizzati dal Beach Volley 

Club di Arona. 

• La partecipazione alla 45° edizione della Fiera del Lago Maggiore. Buono il 

risultato in termine di adesioni. Colgo l’occasione per ringraziare l’Ente Fiera per 

il particolare trattamento riservato alle associazioni di volontariato. 

• Anche nel 2007 l’Avis di Arona si è affiancata al Comitato Nazionale Telethon in 

occasione della “Maratona per la raccolta di fondi destinata alla ricerca sulle 

malattie genetiche”. La somma raccolta è stata di € 2.250,61.= 

• La cena riservata ai giovani ed organizzata dall’Ago presso il salone della Nautica 

con più di 80 partecipanti. (Ringrazio a tal proposito l’Associazione dei Veterani 

Aronesi per la loro fattiva collaborazione).  

• La gita in Umbria svoltasi nel mese di maggio che ha visto la partecipazione di 51 

persone. 

• La rappresentazione del musical “Il paradiso può attendere” da parte della 

Compagnia Teatrale “ARCADEMIA”.  Anche questa iniziativa è stata 

organizzata in collaborazione con la sezione ADMO del VCO ed ha avuto un 

grande successo di pubblico: tutti i biglietti sono stati venduti con la prevendita. 

• Il corso fotografico tenuto dal fotografo Paolo Sacchi, riservato agli studenti delle 

scuole superiori.  Lo studio del ritratto, lo scatto dell’immagine, il ritocco della 

medesima con le tecnologie del sistema digitale ed infine la stampa delle foto con 

una modernissima stampante: il tutto in più giornate di lezione seguite con grande 

interesse dagli studenti. Le fotografie verranno esposte nei locali della nostra sede 

al termine dei lavori attualmente in corso. 

• La sesta edizione del Concorso “Il cucchiaio d’oro” riservato ai dilettanti. 

Ringrazio le Suore Marcelline per la gentile ospitalità. 

• Il torneo di Beach Volley del 28 e 29 luglio presso la località del Pirolino. 

• Il concerto del 29 luglio in Largo Alpini con la partecipazione del gruppo 
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musicale degli “Illeciti”. 

• Ricordiamo anche la festa di, Natale per i bambini tenutasi presso il Cinema San 

Carlo che, con la proiezione di un film di animazione e la distribuzione dei doni 

ai bambini da parte di Babbo Natale, ha fatto registrare, come al solito una 

notevole partecipazione di pubblico ed inoltre la distribuzione della cioccolata 

offerta dopo la Santa Messa celebrata la notte di Natale a Dagnente, in 

collaborazione con l’Associazione Felice Cavallotti. 
 

 

 

                                   ASSOCIAZIONISMO & VOLONTARIATO  

 

Nel mese di Febbraio del 2007 si è ricostituita a Gravellona Toce la sezione 

ADMO del Cusio Verbano con l’intento di incentivare e propagandare la donazione 

del midollo osseo. 

E’ nata così una fattiva collaborazione fra la nostra sezione ed il S.I.T. di 

Verbania presso il quale una equipe di medici segue le varie fasi della tipizzazione 

sui donatori  volontari, collaborazione che si è concretizzata nella giornata di 

informazione nelle scuole superiori di Arona con l’intervento del Presidente Andreoli 

e della dottoressa Rosetta, e nell’organizzazione del musical “Il Paradiso può 

attendere” in occasione del quale è stato dato ampio risalto alla donazione del 

Midollo Osseo. 

I medici responsabili di questa attività fanno molto affidamento sulla 

collaborazione dell’Avis, in quanto ritengono che i donatori di sangue siano le 

persone più qualificate ed affidabili per sottoporsi al trapianto delle cellule staminali.  

Accennavo, in un precedente punto della relazione, alla grande importanza che 

il gruppo giovani ha assunto in seno alla nostra Sezione. 

Il loro impegno costante, la loro capacità di comunicare con il mondo 

giovanile, ci hanno consentito di instaurare un rapporto stabile e di fiducia reciproca 

con parecchie realtà che gravitano in questo universo. 

Abbiamo precedentemente elencato una serie di iniziative attraverso le quali il 

gruppo A.G.O. si è proposto ai loro coetanei, iniziative che hanno catturato 

l’attenzione dei dirigenti dell’Avis Regionale che hanno così coinvolto tre dei nostri 

ragazzi nel Comitato di coordinamento  giovani del Piemonte. Sicuramente si tratta di 

un riconoscimento lusinghiero, ulteriore dimostrazione della validità dell’operato 

svolto. 

Il 2008, l’anno in corso, sarà l’ultimo della gestione di questo Consiglio 

Direttivo che si è riproposto in questo ultimo lasso di tempo, di ultimare il progetto di 

sistemazione dei locali  della sede per adattarli in modo adeguato alle esigenze sorte a 

causa dei volumi sempre crescenti di donatori e di donazioni. 

 Prima di concludere questa relazione, ritengo opportuno rivolgere un appello a 

tutti gli avisini, donatori e non.  

Nel mese di marzo del 2009 sono previste le votazioni per il rinnovo delle 

cariche sociali e non si può pensare che siano sempre le stesse persone a gestire 
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un’attività che ha assunto una dimensione tale da impegnare le medesime 

quotidianamente, comprese molte domeniche per diverse ore al giorno. 

Occorre un ricambio o perlomeno un affiancamento, occorrono persone con 

nuove idee, che portino una ventata di freschezza con un rinnovato entusiasmo. 

Queste responsabilità non possiamo delegarle ai giovani, che, con i loro 

impegni di lavoro e familiari, non possono assumere incarichi inerenti alla gestione 

quotidiana della Sezione. 

Purtroppo la conduzione delle attività societarie grava sulle spalle di poche 

persone, con il rischio che impedimenti imprevisti di carattere personale, assottiglino 

ulteriormente la compagine. 

Non dobbiamo assolutamente permetterci di farsi trovare impreparati 

nell’affrontare situazioni non prevedibili; si correrebbe, in tal caso, il pericolo di 

vanificare in poco tempo tutto quanto di positivo è stato costruito, giorno dopo 

giorno, con sacrifici e grande determinazione nei tanti anni di storia che l’Avis vanta. 

Mi auguro che questo mio appello non cada nel vuoto; a voi, amici presenti, 

chiedo di farvi interpreti di queste non soltanto mie preoccupazioni, all’interno ed 

anche al di fuori della nostra Associazione. 

Non deleghiamo ad altri questo impegno, affrontiamolo in prima persona, con 

la convinzione che le soluzioni che interverranno  potrebbero essere fondamentali per 

il futuro dell’Avis Aronese. 

Grazie per l’ascolto. 

 

 

    Il Presidente 
   f.to  Mario Brovelli 

 

Approvata dal Consiglio Direttivo il 21 Febbraio 2008 

La  Segretaria                  Il Presidente 

f.to Gabriella Padulazzi       f.to Mario Brovelli 

 

 

Approvata all'’unanimità dall'Assemblea del  
La  Segretaria d'Assemblea                                      Il Presidente d'Assemblea 
   
 
 
 
COPIA CONFORME ALL’ORIGINALE 

Il Presidente 
  Mario Brovelli 


